

¿Cuál es la diferencia entre shiítas y sunitas?

Muhámmad no era ni sunita ni shiíta, pero era musulmán monoteísta, así como Jesús no era católico ni nada más, ambos son siervos de Al-láh solos sin mediador. Jesús no se adoró a sí mismo, ni adoró a su madre, ni Muhámmad se adoró a sí mismo, o a su hija o a su nuera.

El surgimiento de muchas sectas debido a problemas políticos o desviaciones de la religión correcta u otras razones es posible, y no tiene nada que ver con la religión correcta, clara y simple. en todos los casos, la palabra "Sunnah" significa seguir la metodología del Mensajero al máximo, La palabra "Shia" significa un grupo de personas que se han apartado del camino seguido por los musulmanes comunes. Por lo tanto, los sunitas son los que siguen la metodología del Mensajero y son los que siguen el enfoque correcto en general, mientras que los shiítas son una secta que se desvió del enfoque correcto del Islam.

□Tú no eres responsable de quienes dividieron su religión y formaron sectas. Al-láh se hará cargo de ellos, y Él les hará saber lo que hicieron□ [169] (Traducción del Corán, 6:159)

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/es/show/65/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/65/>

Wednesday 4th of February 2026 04:49:21 PM